

## 当院をご利用の皆さまへ

報道のとおり、6月21日に開催されました令和5年度第1回上越地域医療構想調整会議において、当院の低下した医療機能をこの上越圏域において回復・強化していくために、当院の医療機能を再編・集約する短期再編案が提示されました。この再編案につきましては、新潟県が併せて提示した「持続可能で質の高い医療を提供し続けるための新潟県地域医療構想の実現に向けた今後の方向性（グランドデザイン）」に基づく抜本的な中期再編案に繋がる発展的な機能再編であり、医療スタッフを含む貴重な医療資源を上越地域において効果的に活用していくという方向性が示され了承されました。

しかしながら、これにより直ちに機能再編が実施されるものではありません。現段階では具体的な再編時期及び再編内容等について決定されておらず、今後も上越地域医療構想調整会議で円滑な機能再編に向けての対応策が議論されていきます。

当院はこの機能再編が実施されるまでは、引き続き地域の医療機関として、地域の皆様に必要とされる医療の提供に努めて参りますので、何卒、御理解を賜りますようお願いを申し上げます。

令和5年6月27日

新潟労災病院長 傳田 博司